

十月十四日 日沿岸市長会議から帰る。わざか十一日間

死んだが

死んでしまった。

十日十八日 県道豊栄天王線

なさんに報告しなければなら

ないのが、固体等の求めに

は、教科書で教

えるのは時間の

半分で、あとは

国語の教師だつ

た片桐義一先生

その作品の解説

めの後、自ら

は坊ちゃん、三

四郎、野分、と

いうように話が

尽きない。私た

ちは後、自ら

漱石の作品を全

部読んだ。教育

の効果とはこう

ものだろ

う。先生は終戦の年、停年を

予算十億円以上を認めていた

だといい、と陳情。

十月二十五日 大正五年に

戦争協力を教えた教師が、敗

待たずに蓮野小学校長を退職

した。

戦後別名とは言えない

こと

だつた。吾輩は

馬術で国体出場十数回

その馬術の

馬術の解説

が、九十年で筆耕村上高閣の

とイルクーツクの日本人墓地

を参拝したこと報告。墓地

はよく整備され、墓の番号順

に名簿ができる。選族は

埋葬できる場所をさが

して参拝できる。豊栄市でシベ

ル族に参列し、日沿岸

リヤ抑留中の死

者十七名。

埋葬

する

所をさが

して

いる

のだ。

その片桐義一先生

市長会議の折、ハバロフスク

に

参

拝

す

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る

よ

う

だ

る